
Militares de SC na Força Nacional (testemunho)

                  

A paz do Senhor ...
   
  Irmão, sou o Sd Rogério 2° coordenador em Jaraguá do sul, pois Deus abençoou e abriu uma
porta para mim, passei na seleção da força nacional, e estou em Brasília fazendo o curso que
vai durar pelo menos 1 ano. Mas aqui esta uma benção pois são muitos militares crentes,
algumas vezes pela manhã nos reunimos para orar e fazer uma leitura da palavra no
alojamento.

  

Estamos pensando em começar uma reunião que entre no QTS ou pelo menos que possamos
divulgar dentro do batalhão convidado todos para participarem... Estou conseguir um violão
para ajudar no louvor...

  

Outro dia um Cb de Roraima pediu permissão para o Cmt do pelotão, e pela manhã em forma
antes de mais nada fizemos oração e ele deu uma palavra...
   
  Tem uma igreja bem próximo ao quartel...e temos levado muitos militares até lá... um PM de
SC reconciliou com Jesus no domingo retrasado...e ontem fomos ao culto com pelo menos 10
policiais...e a igreja esta nos recebendo muito bem...
   
  Tem outras igrejas evangélicas nas proximidades que também estão sendo visitadas...eu
creio que a metade da Cia é evangélica...
   
  Orem por nós...quem sabe Deus levante um grupo dentro da força nacional...
   
  Graça e paz!!!
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